

AUNEUIL

# Jardinage à la bibliothèque

Plusieurs ateliers sur le jardin sont organisés actuellement à la bibliothèque. Les lieux accueillent aussi deux expositions.



Cathy Palma (à gauche) délivre des conseils aux visiteurs des expositions.

**A**vis aux amoureux du jardinage. La bibliothèque d'Auneuil présente actuellement deux expositions intitulées *Rêve de jardin* et *Jardiner autrement*. Une dizaine de panneaux expliquent l'art de la culture. Ils proposent de commencer par étudier la terre du jardin, son orientation et les plantes qui y poussent.

L'initiative, menée dans le cadre de *Jardins et vous*, une opération conçue en partenariat avec les éco-

**10** panneaux expliquent l'art de la culture et proposent d'étudier la terre du jardin

les maternelle et élémentaire, le centre social et la médiathèque de l'Oise, propose au visiteur d'apprendre à respecter son jardin, surmonter les difficultés du

bio, percevoir l'utilité des carottes ; oignons ; choux ; vignes ou géraniums.

Comment éloigner les insectes nuisibles ou les rongeurs ? Ces panneaux apportent les réponses. Outre les conseils de Cathy Palma, responsable de la bibliothèque, chacun pourra repartir avec un guide sur les matériaux qui attirent certains insectes amis. Un livret sur les recettes originales de la cuisine des mauvaises herbes ou la façon de manger des fleurs est aus-

## À SAVOIR

► **Les prochains ateliers** auront lieu le samedi 16 juin avec la customisation d'un tablier de jardinier et le samedi 23 juin avec la création d'un jardin miniature.

► **L'exposition se prolonge jusqu'au 4 juillet** aux horaires de la bibliothèque.

► **La bibliothèque est ouverte** le mardi de 15 à 18 heures, le mercredi de 10 heures à 12 h 30 et de 14 à 17 heures, le jeudi de 16 h 30 à 18 h 30, le samedi de 14 à 17 heures et les premiers et troisièmes samedis de 10 heures à 12 h 30 et de 14 à 17 heures. Rens. 03 44 47 78 10

si à disposition à la bibliothèque. Pour connaître tous les secrets de la soupe d'ortie et de coquelicot.

Cinq ateliers ont également été mis en place par Cathy avec les écoles. Le premier consistait à fabriquer un hôtel à insectes. Celui de ce samedi - la confection d'un ballotin de graines - n'a rencontré aucun succès. Un autre a eu lieu hier. Deux ateliers sont programmés prochainement. Quant à l'exposition, elle se prolonge jusqu'au 4 juillet.